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要  望  書 

 

当市議会は、昨年度に引き続き、平成 24年 7月 10 日から７月

20日までの間、市内 20カ所の会場において、「市民と議員の懇談会」

を開催いたしました。 

この「懇談会」は、議会の運営状況または議会が行った施策決定

及び政策提言について、市民に対して説明責任を果たすとともに、

市民との意見交換を通じて、市民の意向を議会活動に反映させるこ

との重要性に鑑み実施したものであります。 

この懇談会において市民からいただいた様々な意見、ご要望等に

つきましては、議会運営委員会を中心にして協議を重ね、市当局に

対し要望する事項や、議会内でさらに調査を行うべきもの等に整理

をしたところであります。 

つきましては、下記事項について検討願いたく要望いたしますの

で、特段のご理解とご配慮を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 



１．放射能汚染被害対策に最善を尽くされたい。 

（１）除染事業の推進を図り、安心安全な生活環境を取り戻すよう

最善を期されたい。さらに児童等の健康影響調査など、適切な

対策を講じるとともに、防御等について理解を深めるための講

演会を開催し、市民の理解を深めるよう努められたい。 

（２）牧草や畦畔草及びしいたけなどの農産物汚染対策を早急に講

じられたい。あわせて、検査体制と検査結果の迅速な公表に努

めつつ、風評被害対策の強化を図られたい。 

（３）東京電力に対して迅速な損害賠償を求めるとともに、特に被

災した小規模事業者の損害賠償請求の指導支援に努められたい。 

 

２．情報通信の充実を図られたい。特に、テレビ、コミュニティー

FMの難視聴地区の早期解消を図るとともに、災害情報など地域

ごとに確実な伝達がなされるよう検討されたい。 

 

３．地域医療の充実を図られたい。あわせて、県立病院の医師確保

とともに、被災した県立大東病院の復旧方針とそれに基づく整備

を早急に対処されるよう県に対して働きかけられたい。 

 

４．産業振興について、総合的な対策を講じられ、安定した雇用の

場確保に努められたい。あわせて下記項目に配慮されたい。 

（１）着地型の観光振興や農業の担い手確保、雇用の場としても有



効に機能する林業振興などを図られたい。 

（２）再生可能エネルギーの取り組み強化を図られたい。 

 

５．地域振興対策として、上下水道や光通信等インフラ整備の遅れ

ている地域の整備促進を図られたい。また、市民の足の確保のた

め、公共交通のあり方について、市民の意向も踏まえながら引き

続き検討を図られたい。 

 

６．東日本大震災により被災した住宅ローンと新たな住宅購入のた

めの二重ローン被害者の支援を速やかに行うよう、国に対し求め

てほしい。また、避難住宅の期間延長を図られたい。 

 

７．いじめ問題については、全ての学校、教職員が自らの問題とし

て切実に受け止め、徹底して取り組むべき重要な課題であること

から、適切な教育指導ができるような教育環境を整えられたい。 

 

８．協働のまちづくりを進めるための基本的な考え方や方向性を明

確に市民に示し、魅力ある地域づくりの実現のため、早期に市民

自らがまちづくりに主体的に参加できるような体制づくりを進め

られたい。 

※なお、このほかにいただいた個別事項の提言については、資

料として添付いたします。 



 

以上のとおり要望いたします 

 

平成 24 年 12月７日 

 

 

一関市長 勝 部   修 殿 

 

 

 

一関市議会議長 菅 原 啓 祐 

 

 



【添付資料】 

 

市民と議員の懇談会において、次のような提言もいただい

ております。 

 

・ＪＲ一ノ関駅駅舎の東西自由通路の建設実現について、ＪＲと

の協議を進めてほしい 

 ・市営住宅の新規入居者の情報を区長へ連絡してほしい 

 ・萩荘高梨地区には地元に遊び場がないため、地域活性化のた

め旧清明学校の跡地利用を検討してほしい 

 ・平成 30年度までに柵の瀬橋が開通する予定だが、水害の常襲

地帯である舞川、中里地区の交通網の確保のためにも、県道 14

号線の整備を早急にしてほしい 

・有害鳥獣被害対策としてのハンター確保及び処遇改善を図ら

れたい 

 

 

 


